

BOSSMAN

Waskat, Kapolresta Bukittinggi Tinjau Pelaksanaan Pelipatan Surat Suara Pemilu 2024

Linda Sari - BUKITTINGGI.BOSSMAN.CO.ID

Jan 13, 2024 - 20:51



Waskat, Kapolresta Bukittinggi Tinjau Pelaksanaan Pelipatan Surat Suara Pemilu 2024

Bukittinggi – Kapolresta Bukittinggi, Kombes Pol. Yessi Kurniati, S.I.K., M.M., melaksanakan waskat (pengawasan melekat) yang merupakan salah satu

instrumen penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pelipatan surat suara pemilu 2024. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 13 Januari 2024, di gedung Komisi Pemilihan Umum (KPU) Bukittinggi.

Kapolresta Bukittinggi, dalam kunjungan ini, didampingi oleh Kabag Ops, yang mendukung kegiatan pengamanan ini dengan menyediakan personel dan strategi yang efektif. Kehadiran ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) dan Ketua KPU Bukittinggi menunjukkan sinergitas yang tinggi antara kepolisian dan lembaga-lembaga independen yang terlibat dalam pemilu guna memastikan proses demokrasi berlangsung dengan lancar dan aman.

Selama peninjauan, Kombes Pol. Yessi Kurniati memastikan bahwa semua tahapan pelipatan surat suara berlangsung secara transparan dan sesuai dengan protokol yang telah ditetapkan, serta mengecek apakah terdapat potensi gangguan keamanan yang bisa menghambat prosesnya. Selain itu, beliau juga mengingatkan seluruh pihak yang terlibat untuk tetap waspada terhadap setiap kemungkinan yang dapat mengganggu keamanan atau proses demokrasi itu sendiri.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan keyakinan kepada masyarakat bahwa kepolisian, bersama dengan lembaga terkait, akan senantiasa menjaga integritas dan keamanan pemilu, untuk menegaskan bahwa setiap suara rakyat adalah suara yang berharga dalam menentukan arah dan masa depan negara.

Pengamanan akan terus berlangsung dan diintensifkan menjelang hari pencoblosan, sebagai upaya preventif dan responsif terhadap setiap dinamika yang mungkin timbul.

Kegiatan hari ini diakhiri dengan harapan bahwa seluruh warga Bukittinggi akan memberikan partisipasinya dalam pemilu dengan suasana yang kondusif dan penuh tanggung jawab demi menjaga pesta demokrasi yang sejuk dan berintegritas.(hms-ak/Ls).